
 

令和２年度 大宝小学校 学校だより      Ｒ３. ３. １８ 

 

第１４号  

「学校教育アンケート」への取り組みにご協力いただきましてありがとうございました。結果をお知らせ

するとともに、今後の本校教育の推進に役立てていきたいと考えています。 

 児童にも保護者の方へのアンケートと同一の設問で調査をしました。その結果を比較した表が以下の通り

です。１～４点の４段階評価による平均値を示しています。 

 

 コロナ禍における学校生活で、様々な活動が制限された年度ではありましたが、全項目３点以上の

平均値となり、全体的にとても高く評価されました。しかし、４：「学校行事」の項目においては、保護

者・児童の数値が昨年度より 0.2低くなりました。感染症拡大防止のため、様々な行事や校外学習が中止

や内容変更となりましたが、来年度も感染症拡大防止にしっかり努め、児童のよりよい成長を促す上で効

果的に行うことができるよう、行事の立案をしてまいります。 

 

 

学校関係者評価会…地域・保護者の代表の方から、本年度の大宝小の教育活動にご意見をいただく会です。 

                   （今年度は感染症拡大防止のため、紙面開催で、ご意見をいただきました。） 

○ 参加者の方からの声 

  ・ 今年度は、感染症対策に努めながらも、工夫して学校行事や指導をしていただいた。  

・ 保護者、地域の方々が参加できる行事や授業参観・学校開放等が少なかったため、子どもたち

が主体的に学習に取り組む姿を随時発信し、学校の取り組みが分かるようになるとよい。  
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学校評価集計 児童 保護者

 

１ 教育目標 

 ・子どもは、自ら進んで学習することができている 

 ・子どもは、あたたかく豊かな心をもって過ごすことができている 

 ・子どもは、よく体を動かし、体力をつけることができている 

 

２ 学校努力点 

 ・子どもは、様々な教科等の学習に取り組みながら、「大宝７つの力」と「８つ

の態度」を高めている 
 
３ 教科指導等 

 ・学校は児童にとって分かりやすい授業を行っている   

 ・学校は一人一人の学びを大切にした授業を行っている 

 

４ 学校行事等（運動会・校外学習・授業参観等） 

 ・各行事は子どものよりよい成長を促す上で効果的に行うことができている 

 
５ 生活指導 

 ・子どもは、もし困ったときには、周りの人に相談できる 

 ・子どもは、学校で友達と協力しあって生活し、毎日を楽しく過ごしている  

 ・子どもは、相手の気持ちを考えて、やさしい話し方をしている 

 ・子どもは、あいさつや返事をきちんとしている 

 ・学校は、校内・校外の生活のきまりを設定し適切に指導している 

 ・学校は、子どもの悩みをアンケートや教育相談を通して把握し、解決している 

 
６ その他 

 ・学校は、学習環境や学校施設を、子どもが生活する上で快適・安全に保つようにしている 

 ・学校は、学校の取り組みや子どもたちの様子などを情報発信している  

  （この設問は、保護者のみです。） 

保護者回答率８７％ 

（ＷＥＢ回答７４％、用紙回答１３％） 



【保護者の方の意見より 一部抜粋】 

・ 「大宝 7つの力と 8つの態度」は、自分が小学校の時にこの様な目標を掲げてくれていたら良かっ

たのにと思うぐらい、とても良い内容だと思っています。この内容が全うできるように学習力を伸

ばして欲しいと願っています。 

・ SNSやインターネットの正しい使い方への授業などがあるとありがたいです。本来は家庭で伝える

べきことなのは重々承知なのですが、どうしても断片的、抽象的になってしまうためです。また友

人同士で SNSの使い方の認識が揃うようになるとよりありがたいです。 

・ 出欠連絡や欠席時の連絡事項の通知などを連絡帳や電話ではなくアプリや Web サイトなどででき

るようになってほしいです。今後もコロナ禍でのお友達を通じての連絡帳のやりとりは避けたい

と思っています。また、休むたびに先生からお電話いただくのも申し訳なく思います。出られない

ときもありますので当日の連絡内容を配信するなどしていただけたら嬉しいです。紙での配布物

が多いので、それをネットで見れるような配信方法も今後ご検討頂きたいです。仕事も忙しい為、

学校からの紙での配布物を確認する時間を取れない事も多いですが、ネット配信であれば通勤途

中でも確認ができ、紙の紛失等も防げます。 

・ オンラインでの情報発信、ゆくゆくはオンライン授業との併用などのご検討をお願いしたいと思

います。学校独自に進めるのは難しいと思いますが、まずは授業の様子を動画で配信するなどハー

ドルが低いところから取り組みを考えて頂けるといいかと思います。オンラインでの授業参観の

場合だと、職場からでも確認することが可能になり、平日に仕事を休むことへの負担軽減になりま

す。共働きが増えている中、こうした取り組みも考えて行く時期にきていると思います。 

 

【児童の意見より 一部抜粋】 

・ 今年は交流が少なかったので、他学年との交流を深め、 

コミュニケーション力を上げたい。 

・ アンケートも紙面ではなく、コンピュータ室でデータで行う。紙などの捨てるものを減らすといい。

・ 授業を行う先生を決めて、授業をしてほしい。（教科担任制） 

 

※ 昨今、スマートフォンを持つ小学生の児童が増えてきました。ＳＮＳに関わるトラブルも発生して

いることから、情報モラルの徹底、通話やメール等の危険性についても十分知る必要があります。正

しい使い方について、今年度、専門の外部講師をお招きし、お話を聞く機会をもつ予定でしたが、コ

ロナ禍で実施できませんでした。来年度は、ぜひ実施したいと考えます。 

※ きずなネットの新機能として、連絡帳の代替のものを開発中とのことです。４月当初には間に合わ

ないということですが、内容を確認後、積極的に採用したいと考えます。また、保護者への配付物、

お便り等は、ファイル送信機能を準備しているそうです。学校から配付するプリント等のＰＤＦファ

イルをメッセージと共に保護者へ送ることができるようになります。来年度中に使用できる機能にな

るとのことです。 

※ オンライン会議システムを活用することで、授業参観をオンライン配信することは可能となりまし

た。また、今回、作品展の映像配信を実施しました。いかがだったでしょうか。運動会や学芸会等を

はじめ、各種行事をオンラインで発信できる環境整備を今後進めていきたいと思います。 

※ 今後もアンケート類は、「あいあいシステム」等のＷＥＢ回答をお願いしていきます。まだ、回答

率が低い現状にありますので、今後もＷＥＢ回答が保護者の皆様に浸透していくように、呼び掛けて

まいります。ご協力をよろしくお願いいたします。 

※ 今年度、高学年で学年内における一部の教科の教科担任制を行いました。教科ごとに１週間の配当

時間数が違っていたり、固定されている時間割もあったりするため、年間を通して行うことは難しい

かもしれませんが、このように学年内において単元ごとからを念頭に実施していきたいと考えていま

す。 

  



作品展ｱﾝｹｰﾄありがとうございました！ 

 作品展アンケートにご協力いただき、ありがと

うございました。また、マスクの着用、参観票の

提出など、様々な感染症拡大防止対策にもご協力

いただきまして、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

保護者の方から、このようなご意見をいただきました 

・学年ごとの成長を感じられる作品展でした。「来年

の学年になったら、この子たちのように作れるの

だろうか」と、今後の子どもの成長が楽しみにな

りました。 

・展示の仕方が分かりやすくて良かったです。時間

が指定されており、混雑もなく、ゆっくり鑑賞で

きました。 

・作品展示が工夫されていました。一つ一つの作品

に付けられている題名や手紙が、個性が見られて

良かったです。 

・様々な行事が中止になる中での作品展や授業参観

の開催は、学校に行く子どもたちのモチベーショ

ンをさらに上げていただきました。先生方の配慮

や工夫が行き届いているのを感じました。 

・映像配信はとても良かったです。家族で見ること

ができ、「どんなことに気を付けたの？」と、改め

て作品に触れることができました。 

・授業参観と合わせて、密になる様子も無くスムー

ズに見ることができました。消毒や参観票の提出

など、安心して参加できる工夫も有り難かったで

す。 

・自分の学年だけで無く、他学年の作品も見ること

ができるのはとても良いです。土曜日に家族で見

に行き、意見交換ができました。 

次のようなご意見もいただきました 

・スリッパと鉛筆の共用はよくないと思いました。

使用済みと分けて入れるなどの配慮が必要だと思

いました。 

この他にも、貴重なご意見をたくさんいただき、

ありがとうございました。今後も、感染症拡大防止

に努めた参観の工夫について十分検討しながら、今

後の行事につなげていきたいと考えています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後の予定 
３月１９日(金) 卒業式(１～５年生家庭学習) 

２２日(月)・２３日(火) 

      短縮４時間授業（12:00ごろ下校） 

２４日(水) 修了式(一斉下校 11:40ごろ) 

 

４月 ５日(月)  入学式準備 

        ※新６年生登校 8:45～10:30 

    ６日(火) 入学式 

            ※新２～６年生は家庭学習 

   ７日(水) 始業式（下校 11:40ごろ） 

         ※分団登校です。 
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ＷＥＢ：６３％、用紙：１３％

２１８世帯から集計（回答率７６％）

子どもたちの作品から「伝
えよう　自分らしさ」は伝
わったか

作品展は、子どもたちのよ
りよい成長を促す上で、効
果的に行われていた

1

2

 

運動週間 

  

 子どもたちの運動に親しむ態度を育成するた

め、３月上旬に運動週間が開かれました。短なわ

とびでは、挑戦したい技の３０秒間連続跳びを行

いました。また室内では、運動委員が企画した、

体ほぐしの運動を音楽に合わせて行いました。 

 

 

 

 

 

 

ＳＤＧｓ普及活動 

  

 ５年生が中心となって、ＳＤＧｓを大宝小学校

に広める活動を行っています。給食の残飯を減ら

す運動や、カードゲームを通してＳＤＧｓを学ぶ

活動やクイズ等をしています。この５年生の取り

組みの様子が、現在、「エコパルなごや」にて展示

されています。 

 

 

 

 

 

 



「６年生との思い出をつくる会」を行いました 

全学年「６年生を送る会」 

 

 

 

 

 

 

 

 

１年生        ２年生 

 

 

 

 

３年生        ４年生 

 

 

 

 

５年生 

   

  

  

 

 

各学年の児童が、６年生と一緒にゲーム

をして遊んだり、６年生に向けてエール

を送ったりしました。 


